



Saint Patrick School Temuco

07 de marzo de 2022

Estimados Apoderados de la comunidad Saint Patrick School,

Esperando que se encuentren bien, como equipo de Convivencia Escolar nos es grato saludarles y desear un feliz inicio del nuevo año escolar 2022.

En este contexto de retorno a las clases presenciales, el Autocuidado y Respeto forman parte esencial de los valores que el colegio Saint Patrick trabajará por promover y poner en práctica tanto con nuestros estudiantes como familias, docentes y funcionarios que conformamos la comunidad educativa.

Es por esto que el Equipo de Convivencia Escolar se encontrará disponible para colaborar con apoyo y actividades que promuevan la buena y sana convivencia en el día a día, al igual que aquellos valores y virtudes que este año forman parte de nuestro Plan, que se encuentra en los archivos adjuntos.

Los dejamos abiertamente invitados a cada uno de ustedes para que, entre todos, hagamos del retorno a las clases presenciales una instancia de reencuentro, respeto y empatía.

El departamento de Convivencia queda a vuestra disposición frente a cualquier consulta, inquietud o apoyo que requieran, recurriendo al mail convivencia.escolar@saintpatricktemuco.cl

Se despide cordialmente,

Equipo de Convivencia Escolar

Saint Patrick School

2022